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令和２年第３回定例会　一般質問



１  議　員 一問一答方式

１ 　新型コロナウイルス感染拡大における学校の対応について 市 長

副 市 長

（１） 教 育 長

関 係 課 長

（２）

（３）

２ 　道の駅たるみずはまびらのホテル建設について 市 長

副 市 長

（１） 　現在の進捗状況について 関 係 課 長

３ 　本城川の寄り洲除去について 市 長

副 市 長

（１） 　ここ数年間の寄り洲除去の実績について 関 係 課 長

（２） 　本年度の計画箇所と規模について

（３） 　要望活動について

４ 　環境整備班について 市 長

副 市 長

（１） 　環境整備班の現状と１年間の対応件数について 関 係 課 長

（２） 　作業機械の導入について

　これまでの学校行事等の実施状況や今後の取組への対
応について

　学校の児童生徒や職員が新型コロナウイルスに感染し
た場合や濃厚接触者と特定された場合の対応について

　感染者や濃厚接触者が出た場合の誹謗中傷や差別・偏
見等に対しての対応について

川越　信男
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（３） 　農林課所管における環境整備班への依頼状況について

（４） 　環境整備班の拡充について
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２  議　員 一問一答方式

１ 　新庁舎建設について 市 長

副 市 長

（１） 　住民投票の結果を受けて 関 係 課 長

（２） 　現庁舎の耐震基準について

（３） 　今後の方向性について

ア 　建設場所の見直しと財政的な見通しは

２ 　コロナ禍での高齢者等の見守り活動について 市 長

副 市 長

（１） 　見守り活動の現状について 関 係 課 長

（２） 　見守り活動の重要性と問題点について

（３） 　今後の見守り活動について

３ 　地域猫の対策について 市 長

副 市 長

（１） 　現状実態の把握と対策 関 係 課 長

（２） 　地域猫活動の推進

ア 　地域猫の不妊手術費用助成事業

堀内　貴志
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３  議　員 一問一答方式

１ 　７月豪雨災害について 市 長

副 市 長

（１） 　被害の状況について 教 育 長

関 係 課 長

（２） 　復旧について

（３） 　災害防止対策について

２ 　道の駅及び森の駅について 市 長

副 市 長

（１） 　コロナ発生に伴う対応・状況について 関 係 課 長

（２） 　施設整備について

（３） 　指定管理者募集状況について

梅木　勇
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４  議　員 一問一答方式

１ 　コロナ禍の観光対策　千本イチョウについて 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

ア 　駐車場、バスでのコロナ等対応

イ

（２） 　運行しない場合の駐車場問題等について対応は

２ 　災害時の避難場所の課題 市 長

副 市 長

（１） 　避難所の備品等購入数量について 関 係 課 長

ア 　購入数量の判断基準と数量確保は大丈夫か

（２）

３ 　本年度予算について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

（２）

　周遊観光案内とメディア等への情報発信について

　シャトルバスを運行する場合の対応と周遊観光につい
て

前田　隆

　浸水区域・土砂災害警戒区域の避難で望まれる安全な
駐車場所の確保（段のゴルフ場跡地、タイヨー駐車場）

　新庁舎建設・国体関係・イベント予算など中止・延期
に伴う執行停止予算の総額はいくらになるか

　減額補正予算は、いつ提出するのか。また、どんな処
理をするのか
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（３） 　市有施設整備基金積立について

（４） 　地方創生臨時交付金充当残額の活用について
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５  議　員 一問一答方式

１ 市 長

副 市 長

関 係 課 長

（１）

（２）

２ 　GIGAスクール構想について 市 長

副 市 長

（１） 　本市の理念と目標 教 育 長

関 係 課 長

（２） 　授業へのICT導入について

（３）

（４）

（５）

（６） 　卒業や転校時のデータの取り扱いについて

（７） 　コロナによる臨時休業時の対応について

（８） 　家庭環境による通信環境の違いを埋める政策

森　武一

　校務へのICT導入状況について

　接種率の目標値とどのように市民に周知徹底するのか

　新型コロナウイルス感染症対策としてのインフルエンザ予防接
種について

　全国的にインフルエンザワクチンが足りなくなること
が想定されるが、市としてどのような対応を考えている
か

　教育環境の整備について

　ランニングコストについて
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３ 　様々な政策課題へのICTの導入について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

４ 　新庁舎建設計画について 市 長

副 市 長

（１） 　白紙化を受けての今後のスケジュールについて 関 係 課 長

（２） 　国からの10億円の支援の内訳は

（３） 　合併を考えているのか

（４） 　庁舎を建てることはできないとする根拠とは

　産業、医療・介護分野などの様々な政策課題へのICT導
入に向けた政策策定状況について
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６  議　員 一問一答方式

１ 　Go To Eatキャンペーン事業について 市 長

副 市 長

（１） 　現状について 関 係 課 長

（２） 　今後の取組について

２ 　垂水市農水産物について 市 長

副 市 長

（１） 　垂水市水産物販売促進緊急対策事業について 関 係 課 長

ア 　いくらで売り出し何食分の予定か

（２） 　農水省♯元気いただきますプロジェクトについて

ア 　本市の取組は

（３） 　ふるさと納税返礼品の取組について

３ 　公共（税金）料金のペイジー及びコンビニ納付について 市 長

副 市 長

（１） 　銀行振込の加入率について 関 係 課 長

（２） 　ペイジー及びコンビニ納付に対する経費について

４ 　新庁舎建設について 市 長

副 市 長

（１） 　白紙とはどこまでを言うのか 関 係 課 長

新原　勇
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（２） 　今後の取組について
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７  議　員 一問一答方式

１ 　新庁舎建設の総括と今後の取組について 市 長

副 市 長

（１） 　住民投票をどのように評価されているか 関 係 課 長

ア 　どのような意義があったか

イ

（２）

２ 　新型コロナウイルス対策～感染予防と救済対策 市 長

副 市 長

（１） 　感染予防　PCR等検査 関 係 課 長

ア

イ 　医療・介護分野への支援

（ア）

（イ）

（ウ）

　支援（減収があった場合）の必要性と具体
化は

持留　良一

　感染者となった要介護者が必要な介護が受
けられる体制づくりと支援（財政面での支援
も含め）は

　今後の住民と市との関係づくりについてどう活か
すか

　新たな新庁舎建設へ向けての基本的な考え方や方針は

　医療・介護・福祉・保育所等の関係者の社会的検
査を進めていく必要があるが、考えと具体化は

　医院や歯科医院及び介護施設等への影響は
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ウ

（２）

ア 持続化給付金（国）の現状と対策

（ア）　手続きの現状と課題

（イ）

　～建設業や製造業は

イ 　農家の持続化給付金への取組と対策

（ア）

３ 　災害対策 市 長

副 市 長

関 係 課 長

（１） 　現状の把握と市としての取組は

　妊婦のPCR検査については、自己負担をなくし、
すべての妊婦を対象に実施すること（里帰り出産
も）は

　～妊婦の不安を解消し、医療従事者らの感染を防
ぐことにもなる

　持続化給付金～くらしと営業（営農）をまもるため、
一人も取り残さない対策と取組を

　「宣言」解除後の経済状況と対策の必要性
は
　～飲食業・ホテル等の宿泊業・旅行業等

　～持続化補助金（小規模持続化補助金）や
独自の支援策で感染症拡大の防止策への支援
を

　「所得を申告しているほぼ全ての農業者が
対象になると理解」（農林水産大臣）答弁。
どのような取組になっているのか。課題と対
策の必要性は

　豪雨災害（土砂災害）と再開発対策（旧ゴルフ場の再開発～太
陽光発電事業）
　開発（再開発）から、災害防止や景観、自然環境を守るための
取組

12



ア

（２）

ア

４ 　交通対策～地域公共交通政策の前進のために
市 長

副 市 長

関 係 課 長

（１） 交通対策課題について

ア

イ

ウ

（２）

　今後の事業（太陽光発電事業では）への取組の把
握は

　乗合タクシー　アンケートの要望と改善
　～利用者の要望は実現したか。課題は

　牛根、新城方面の路線バスの補助の検討を（指宿
市の取組の事例）

　重度障害者タクシーへの助成を（南大隅町の取組
の事例）
　※現行、タクシー原則一割引き

　「すべての市民に健康で文化的な最低限度の生活を営
むために必要な移動の保障」をどうつくっていくかが問
われている。安心できる地域をどうつくっていくか。考
え方と方向性について（姶良市・指宿市～地域公共基本
計画を策定して考え方を示し、政策的に取り組んでい
る。）

　開発から、災害防止（土砂流出・濁水等）や景観、自
然環境（動植物の生息・生育環境の保全等）を守るため
の市として取り組む考え方及び方向性の具体化は

　市としての考えと具体化の必要性は（霧島市～ガ
イドライン）

　障がい者・高齢者など交通弱者対策と人権としての「交通権・
移動権」が保障された持続可能な地域づくりを
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８  議　員 一問一答方式

１ 　飼い犬について 市 長

副 市 長

（１） 　犬の登録数について 関 係 課 長

（２） 　登録犬の狂犬病予防接種率は

（３） 　未登録犬の実態調査について

２ 　道の駅たるみずはまびら・森の駅について 市 長

副 市 長

（１） 　昨年の同時期との比較について 関 係 課 長

（２）

（３） 　送迎用のバス運行について

（４）

３ 　住民投票結果について 市 長

副 市 長

（１） 　賛成、反対の各運動で感じたこと 関 係 課 長

（２） 　今後の取組について

北方　貞明

　森の駅のキャニオニングと道の駅たるみずはまびらの
マリンスポーツについて

　道の駅たるみずはまびらの隣接地のホテル建設につい
て
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９  議　員 一問一答方式

１ 　市政について 市 長

副 市 長

（１） 　新庁舎建設の白紙化について 関 係 課 長

（２） 　現庁舎の安全性と耐震補強について

（３） 　国の財政支援について

（４） 　次の計画の実現性について

（５） 　実現可能な代案について

（６） 　これからのまちづくりについて

２ 　学校教育について 市 長

副 市 長

（１） 　GIGAスクールについて 教 育 長

関 係 課 長

（２） 　自主欠席について

（３） 　登校選択制導入について

池山　節夫
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10  議　員 一問一答方式

１ 　梅雨から現在までの災害の状況 市 長

副 市 長

（１） 　災害状況は 関 係 課 長

（２）

（３） 　是井川の復旧の目途は

２ 　農林行政について 市 長

副 市 長

（１） 　農地中間管理事業の現在の状況 関 係 課 長

（２） 　水之上地区ほ場整備について

３ 　新庁舎建設の総括 市 長

副 市 長

（１） 　今後について 関 係 課 長

　９月補正で小浜大浜線が計上されているが、工事内容
は

川畑　三郎
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